

北九州市立一枝小学校 令和4年1月28日

いちえだ

学校だより 1月号



北九州市立一枝小学校
校長 中原 健治

○学校教育目標

一人一人がよさや可能性を發揮し
自立する子どもの育成

○めざす子ども像

- ・いのちを大切にできる子
- ・知識や知恵を進んで身に付ける子
- ・笑顔で活動できる子
- ・誰にでも優しく、進んで挨拶のできる子

新年、あけましておめでとうございます。本年も教職員一同、一枝小の子どもたちの健やかな成長のために力を尽くしてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

2022年の幕開けと同時に、新型コロナウイルスの感染がものすごい勢いで広がり、学校としても様々な対策を行ってきたつもりですが、学級閉鎖等で子どもたちや保護者の皆様には大変なご迷惑をおかけいたしました。

3学期は、1年のまとめの学期として、様々な行事や学習活動を予定しておりますが、このような状況下で、変更せざるを得ないものも出てくるのが予想されます。大変申し訳ありませんが、その際には学校からご連絡させていただきます。どうかご理解いただければと思います。

大変厳しい船出となった令和4年ですが、本年も子どもたちや保護者の皆様にとってよい1年となるように学校も全力で努力をいたします。どうぞよろしくお願いいたします。

児童生徒等(幼児児童生徒)の登校判断について (令和4年1月24日現在)

※福岡コロナ警報の発動により、二重下線の部分に変更されています。

対象者		出席停止等の取扱い	
感染者		出席停止	
濃厚接触者	<u>児童生徒等(本人)</u>	出席停止 ※PCR検査結果が陰性でも、陽性者との最終接触の翌日から 10日間 は登校不可(保健所の指示に従ってください)	
	同居家族	校長が出席しなくてもよいと認めた日 ※濃厚接触者のPCR検査結果が陰性であれば登校可	
風邪症状がみられるとき (PCR検査受検予定なし)		児童生徒等(本人)	出席停止 ※風邪症状がなくなれば登校可
		<u>同居家族</u>	出席停止 ※風邪症状がなくなれば登校可
PCR検査受検の予定あり	風邪症状がみられるとき	児童生徒等(本人)	出席停止 ※PCR検査結果が陰性で、風邪症状がなくなれば登校可
		<u>同居家族</u>	出席停止 ※PCR検査結果が陰性で、風邪症状がなくなれば登校可
	症状はないが、念のため検査を受検する場合	【施設等で陽性者発生なし】 ・スクリーニング ・入院、手術	児童生徒等(本人)
	【施設等で陽性者発生あり】 ・学級閉鎖 ・一斉PCR等	同居家族	登校可
		児童生徒等(本人)	出席停止
		<u>同居家族</u>	校長が出席しなくてもよいと認めた日 ※PCR検査結果が陰性であれば登校可
医療的ケアが日常的に必要な児童生徒等や基礎疾患等がある児童生徒等が感染予防のため欠席		校長が出席しなくてもよいと認めた日	
何ら症状等がない児童生徒等が「感染が不安」との理由で欠席する場合			
児童生徒本人のワクチン接種	接種のため欠席	校長が出席しなくてもよいと認めた日	
	副反応のため欠席	出席停止	

2月の主な行事予定

- 1日(火) 新一年生入学説明会
※保護者のみ
- 4日(金) 中学校入学説明会
※保護者のみ
- 10日(木) クラブ活動
※3年生はクラブ見学
- 15日(火) 学習発表(体育館)
※3校時 3年生
5校時 5年生
- 16日(水) 学習発表(体育館)
※3校時 2年生
5校時 4年生
- 17日(木) 学習発表(体育館)
※3校時 1年生
- 18日(金) 学習発表(体育館)
※5、6校時 6年生
- 24日(木) 代表委員会

一枝小学校舎の外壁工事について

昨年の夏から始まった校舎の外壁工事が、1月末をもってようやく終了いたします。この間、児童の皆さんや保護者の皆様には大変ご迷惑をおかけいたしました。

2月からは、きれいになった外壁を見ながら、新たな気持ちで学習や生活に取り組んでもらいたいと思います。



※一枝小学校のホームページにも掲載しています。